

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

BALEARES, PALMA DE MALLORCA: Don Nicolás Sbert Llorens, siempre agradecido a la Beata María Ràfols; que ella desde el cielo cuide de la salud de toda la familia y atienda las peticiones que le presenten. **—CIUDAD REAL:** D.^a María del Prado Hernández Barba, gran devota de la Beata Madre María Ràfols envía donativo para la Causa de Canonización por los favores recibidos, que la siga protegiendo durante su vida y en sus trabajos. **—HUELVA:** D.^a Rocío Ramírez Rengel escribe una carta muy bonita que le responderé en cuanto me sea posible. Agradecida a Madre Ràfols envía donativo por favores recibidos y pide les siga protegiendo a toda la familia como siempre. **MÁLAGA, RONDA:** D.^a Mari Carrasco envía una carta muy familiar, que responderé pronto y pide a la Beata María Ràfols que les siga ayudando como hasta ahora, que la comunidad los tenga presente en sus oraciones y gracias porque tras la operación se encuentra bien. **—ZARAGOZA:** D.^a Teresa Lorente da gracias a la Beata María Ràfols por varios favores recientes y pide por otros nuevos para la familia. **—Familia Carbonell Pachés** pide a Madre Ràfols por la salud y embarazo de Mónica. **—Anónimo,** agradece favores, pide oraciones y para la Causa, **—Don Jorge Ortín** da gracias a Madre Ràfols y para la Causa de Canonización: D.^a Aurora Belmonte agradece a M. Ràfols su intercesión en varios asuntos y pide su mediación y para la Causa de canonización. **—Hna Carmen Gloria** en acción de gracias por el éxito en los exámenes de sus sobrinos y salud y trabajo de su familia. **TARAZONA,** D.^a Águeda muy agradecida por favores recibidos y para la Causa, Un generoso anónimo para la Causa de Canonización. **—M. P F. N.** Agradecidos para la Causa de Canonización.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de la Beata María Ràfols, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

BEATA MARIA RÀFOLS

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)

**ORACIÓN**

para pedir al Señor la Canonización de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor, porque enriqueciste a la Beata María Ràfols con tus dones y virtudes y la llamaste a ejercer la caridad, principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento, la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu para que podamos aceptar en fe tu voluntad, comprender el dolor del hermano, imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida» un mundo más humano, más de Cristo. Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1781
—
1853VILAFRANCA
DEL PENEDÈS
(BARCELONA)

383

**EL MOLÍ D'EN ROVIRA (restaurado)
donde nació la Beata María Ràfols**

25 Aniversario de la Beatificación de María Ràfols

Estas son las palabras del Papa Juan Pablo II el día 16 de octubre de 1994



“Elevo a la gloria de los altares a cinco nuevos Beatos..., que gastaron su existencia en la consagración generosa a Dios y en el servicio a sus hermanos: Una de ellos María Ràfols-fundadora de las Hnas. de la Caridad de Santa Ana”.

“En la Beata María Ràfols contemplamos la acción de Dios que hace Heroína de la caridad a la humilde joven que dejó su casa en Villafranca del

Penedés (Barcelona) y, en compañía del sacerdote Juan Bonal y otras once muchachas catalanas, comienza el camino de servicio a los enfermos, siguiendo a Cristo y dando, como Él, «su vida en rescate por muchos». Contemplativa en la acción: Este es el estilo y el mensaje que nos deja María Rafols. Las horas de silencio y oración en la tribuna de la capilla del Hospital de N S de Gracia de Zaragoza, conocido como "Domus infirmorum urbis et orbis" se prolongan después en el servicio generoso a todos los desvalidos que allí se daban cita: enfermos, dementes, mujeres abandonadas a su suerte y niños. De este modo manifiesta que la caridad, la verdadera caridad, tiene su origen en Dios, que es amor (1 Jn. 4, 8). Después de gastar gran parte de su vida en el mortificado y escondido servicio de la "Inclusa", derrochando amor, abnegación y ternura, abrazada a la cruz consuma su entrega definitiva al Señor, dejando a la Iglesia, y en especial a sus Hijas, la gran enseñanza de que la caridad no muere, no pasa jamás, la gran lección de una caridad sin fronteras, vivida en la entrega de cada día. Todos los consagrados podrán ver en ella una expresión de la perfección de la caridad a la que están llamados. Y en María Ràfols hasta el grado heroico". Que este sea también nuestro talante y que por este amor se nos conozca.

!!! Felicidades Beata María Ràfols!!!

1854/2019. Madre M.^a Ràfols, agradezco tus favores y te pido, como siempre, que sigas ayudando a toda mi familia y de manera especial por mi nieto, que siga tan precioso.
Margarita Guachs

1855/2019. Gracias Madre Ràfols por escucharnos y presentar a Dios nuestras súplicas. De nuevo te rogamos que sigas acompañándonos porque bien sabes que somos tus devotas y oramos por tu pronta canonización.
Paquita y Mercedes Ciurans

1856/2019. –La Beata María Ràfols me escucha siempre y hay que ser agradecida, por eso es que le digo con todo mi corazón: Gracias querida Madre. Cuida de mí porque confío en ti.
Rosa Gual

1857/2019. –Soy una gran devota de la Madre María Ràfols y todos los días le rezo para que me acompañe y también para que pronto sea reconocida su santidad por la Iglesia y sea canonizada.
Antonia Carreras.

1858/2019. –Soy una gran devota, tuya Madre Ràfols. Gracias por todo.
Fátima Castells.

NOTA: Las cinco anteriores son de Partets de Valles (Barcelona)

1859/2019. –Muy querida Hna Carmen Gloria, le envío esta carta para agradecerle el envío de las hojitas que me manda con toda la historia de y la Canonización del Venerable. Padre Juan Bonal y de la Beata María Ràfols. Siento decirle que no me encuentro bien de salud, y no se el tiempo que el Señor me dará de vida. He pensado que sería conveniente que ya no me las envíe.

Muchísimas gracias por el tiempo que las he recibido. Guardo con mucho cariño la carta que usted me envió a la Residencia en año 2016 dando contestación a la que yo le envié.

También guardo de recuerdo varias hojitas para volverlas a leer. Deseo y pido a Dios la pronta Beatificación del Padre Juan Bonal y la Canonización de Madre Ràfols. Yo oigo y vivo la Santa Misa todos los días y comulgo en ella y soy muy feliz. Por las tardes rezamos el Santo Rosario y tenemos la novena a San José que aquí la celebramos con mucha solemnidad con exposición del Santísimo.

Se me olvidaba decirle que tengo 88 años. Llevo tres en la Residencia y mi salud va deteriorando pero confío en que Dios, la Santísima Virgen, el Padre Juan Bonal y la Madre Ràfols no me abandonarán.

Hna. Carmen Gloria me despido de usted. Nunca la olvidare en la oración **Sagrario Cid.- 15 – 03 - 2019**
Aranda de Duero. (Burgos)